

Vom 1. März bis Oktober 1998

## **Buddhistische Friedens-Wallfahrt**

Claude AnShin Thomas (Vietnamveteran, Student von Thich Naht Hanh, von Tesugen Glassman Roshi ordinierter Soto-Zen-Priester und Mitglied des neugegründeten Zen Peacemaker Order) wird ab 1. März 1998 quer durch die USA wandern. Während seiner Wallfahrt, die etwa sieben Monate dauern wird, wird einer seiner Hauptschwerpunkte sein, engagierte buddhistische Praxis zu üben und mit anderen zu teilen. Claude wird etwa 30 km täglich gehen; der Startpunkt ist das Zen Peacemaker Order Kloster in Yonkers, New York, enden wird der Marsch im Oktober in der „Gemeinschaft des Achtsamen Lebens (Community of Mindful Living) in Albany (bei Berkely, Kalifornien. Claude wird in seinen Mönchsgewändern reisen, alle seine Habseligkeiten mit sich tragen und Takahatsu (Bettelgang um Almosen) praktizieren, indem er die zahlreichen Gemeinden auf dem Weg um Nahrung, Unterkunft und andere Lebensnotwendigkeiten bittet.

Sie können sich auf verschiedene Arten an diesem Vorhaben beteiligen. Sie können die ganze Wallfahrt oder einen Teil davon mitgehen (vorausgesetzt, sie sind auf die damit verbundenen Strapazen so gut wie möglich vorbereitet). Sie können auch dieses Vorhaben durch Dana (Gebefreudigkeit) unterstützen. Dieses Dana kann monetärer Natur sein oder in Nahrung und Unterkunft unterwegs bestehen. Alle eingehenden Spenden werden für die unbedingt notwendigen Ausgaben, um die Pilgerreise möglich zu machen, verwendet sowie für die Zaltho Stiftung, deren Aufgabe es ist, Dharma-Center in den USA und Europa aufzubauen, die sich dem Studium und der Praxis des engagierten Buddhismus widmen und für andere soziale Projekte.